

新ハンディキャップにも助けられお陰様でようやく優勝することができました、ありがとうございました、嬉しいです。最終ホールまでゴルフに集中することができましたのも、同伴者の渡邊千艦、水本源弥さんのお陰です。優勝に至るまで長い道のりでした。思うところがあり長文になりますのでお忙しい方はここまでにしてください。

2009年春のベルエアカントリーではBMとなり、そのショックと練習過多が原因で帯状疱疹を患い1年間クラブは振れませんでした。その後は油絵とハーモニカアンサンブルに集中しゴルフはお付き合い程度にという気持ちでした。

しかし村山さんからはいつも『文化人から脱しなさい』、田中宣男さんからは今年の年賀状で『もっと気合を入れてゴルフをやりなさい』と励ましの言葉を頂戴し、ゴルフをやっている方には大変失礼なことに気づき、3本柱に順位は無いと考え練習を再開しました。

飯豊コースは初めてです。遊びのゴルフではいつも千艦さん等と歓談しながらのプレイですが、今回は口数控えめにゴルフに集中、千艦さんには1打及ばず折り返しました。後半は出だしからダボが続きましたが、ハンディ18に収まるようプレイに集中、しかし最終ホールはボギーとしトータル91であがりました。プレッシャーを楽しみながらも最後まで回れ、良きパートナーに感謝しております。

前日筋萎縮小で寝たきりの実兄を見舞ってのプレイでもあり健康のありがたさを感じました。毎回幹事の田中宣さん、村山さん、千艦さんありがとうございました。今回欠席の加藤(健)、木伏、飯利、健弥さんとまた回りたいですね。健康第一です、皆様ご自愛のほどを。